

LA AALMAC, LA **IZQUIERDA Y SUS** PROPUESTAS



MARIELA GLITIERREZ MUNICIPAL DE MARIELA GTZ18

Proponemos incremento del porcentaje de la recaudación federal destinada al Fortamun

Como presidenta de la Asociación de Autoridades Locales de México (AALMAC), presentaré ante la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados un paquete de propuestas para el fortalecimiento de las capacidades fiscales de los municipios.

Los alcaldes progresistas propondremos un incremento del porcentaje de la recaudación federal participable destinada al Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios y Demarcaciones Territoriales (Fortamun); además. la creación de un fondo de urbanización para municipios

de mayor extensión territorial v poca población, v que los gobiernos estatales asuman, con cargo a los recursos del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP), el costo de la certificación y capacitación de las policías municipales.

Consideramos que también es necesario eliminar en el artículo 115 la exención al gobierno federal y los gobiernos estatales del pago de los impuestos y derechos que recaudan los municipios. y que se establezca una prelación de trámites "Actualmente en las dependencias trabajamos de federales que otorgan forma coordinada en instancias concesiones sobre colegiadas del infraestructura de

bajo la conduc-Ello, con la finalidad de ción de diversas que los concesionarios acudan primero al municipio a regularizar su situación fiscal, el uso de suelo y las construcciones, principalmente de antenas.

telecomunicaciones.

Espero que las y los legisladores, con independencia, asuman con responsabilidad el análisis de las propuestas que presentaré en el marco del Presupuesto de Egresos de 2023.

Desde hace un año que asumí la representación de la AALMAC. el intercambio de experiencias con mis colegas alcaldes ha sido una constante, enriquecedor.

Hemos convertido a nuestra

agrupación, la cual fue fundada a iniciativa de Andrés Manuel López Obrador desde la izquierda de ese entonces, en 1997, en un espacio de coordinación y encuentro entre representantes populares municipales de todo el país identificados políticamente con el movimiento progresista y surgidos de varios partidos políticos.

En la actualidad trabajamos de manera coordinada en instancias

gobierno federal.

secretarias".

colegiadas del gobierno federal, participamos bajo la conducción de las secretarías de Gobernación, Hacienda, Turismo, entre otras, o comisiones de la Cámara de Diputados, ya que existen necesidades y problemáticas comunes más allá de nuestros municipios.

Esta vocación municipalista de la AALMAC ha sido concebida por la propia Claudia Sheinbaum cuando fue delegada de Tlalpan, y de ahí la gran sinergia que ya como jefa de Gobierno ha logrado construir con un gran número de alcaldes del país, con quienes se reunirá el próximo 5 de noviembre.

Esta es una de las cualidades. entre otras, por las que la doctora será la próxima candidata a la Presidencia de la República.